



Eine schöne Tradition ist wieder lebendig

Nach fünf langen Jahren feierte das «Feldhof»-Singen sein Comeback in gewohnter Form. 520 Schülerinnen und Schüler vom Kindergarten bis zur sechsten Primarklasse sangen in der «Feldhof»-Arena vor zahlreichem Publikum gemeinsam zum nahen Schuljahresabschluss.

Bereits fünf Jahre liegt das letzte «Feldhof»-Singen mit Publikum zurück – 2018 war die letzte Ausgabe des Traditionsanlasses, der üblicherweise im Zweijahres-Rhythmus stattfindet. «2020 war ein solcher Anlass aufgrund der Pandemie nicht möglich», sagt Primarlehrer Charles Schlumpf, der den Anlass von Seiten Schule als Hauptverantwortlicher koordinierte. 2021 wurde eine «Light»-Version aufgeführt – die Kinder sangen und die Eltern konnten den Anlass per Video zu Hause ansehen.

Umso aufgeregter waren die 520 Schülerinnen und Schüler am Montag, 26. Juni 2023, kurz vor Beginn des Singens. Auch Schulleiterin Sandra Aebersold und Schulleiter Patric Lauruhn strahlten bei der Begrüssung des Publikums um die Wette – nicht zuletzt wegen des Wetterglücks mit Sonnenschein. Die grosse «Feldhof»-Band, zusammengesetzt aus Schülerinnen, Schülern und Lehrpersonen, begleitete die elf Songs tatkräftig und gekonnt. Neben dem bekannten «Feldhof»-Song kamen die Zuhörenden unter anderem in den Genuss von «Fly me to the moon», «Astronaut» oder «Mir sind Drache». Den Takt gaben Carmen Viloría und Sebastian Storm von der Musikschule an. Moderiert wurde der Anlass von den Schülerinnen Lia und Alessia. Der grosse Applaus des Publikums nach dem rund einstündigen Konzert war mehr als verdient.

Beim Grillstand der Feldhof-Eltern-Verbindung (FEV) konnte im Anschluss der Hunger gestillt werden und der Abend fand so einen gemütlichen Ausklang.



Ist wieder zurück – das beliebte «Feldhof»-Singen. Bild: Beatrice Zogg

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Yves Krismer, Schulpräsident, T 079 546 87 85,
e-mail: yves.krismer@volketswil.schule